

Inversionistas

BVC y **Ecopetrol** cerraron a la baja por tercer día consecutivo este 11 de octubre

Todos los indicadores de este mercado acabaron el día en rojo.

11/10/2022



Esta no ha sido una buena semana para la BVC. - Foto: Guido Mieth

La Bolsa de Valores de Colombia y **Ecopetrol** cerraron a la baja por tercera jornada consecutiva este martes 11 de octubre en medio de un panorama carente de buenas noticias respecto a la economía del país, y que ayuden a recomponer el buen paso y recuperar las cifras que se tenían en el mes de agosto o por lo menos parte de lo perdido en septiembre, uno de los peores meses para los mercados de valores.



“El peor año está por venir”: las alarmantes predicciones del Fondo Monetario Internacional y su impacto en Colombia

De acuerdo con los reportes de cierre para este día, el índice MSCI Colcap acabó sobre las 1.180,90 unidades, lo que se traduce en una caída del -1,50 % respecto a las 1.198 que marcaron la referencia. Todo el día este indicador se ubicó en terreno negativo, quedando al final muy cerca de sus niveles más bajos de todo el año.

En la primera sesión de esta semana (ayer 10 de octubre), este indicador, el más importante para medir el ambiente en el mercado de valores colombiano, terminó en 1.198,83 unidades, cayendo de esta forma -0,85 % respecto a las 1.209 que marcaron la referencia, [sin embargo, a lo largo de ese día alcanzó a estar en 1.1187; muy cerca de sus mínimos de todo el año.](#)

Por otra parte, tanto el COLSC como el COLIR también mostraron números en rojo al cierre de las operaciones, cayendo -1,46 % a 930,57 unidades y -1,32 % a 756,61 unidades; respectivamente. **El ambiente por ahora en el mercado de valores, así como el de divisas**, se mueve entre la expectativa y la urgencia de noticias que ayuden a mejorar el ánimo entre los inversionistas, frente al panorama de una inflación que se niega a ceder.



Nuevo gobierno, inflación y Paro Nacional: ¿están obligando a los colombianos a irse del país?

Si bien subir las tasas de referencia es una de las medidas que se ha demostrado que sirven mucho para enfriar y bajar el costo de vida, también tiene efectos colaterales sobre las empresas, puesto que reduce su crecimiento, y termina desacelerando la economía y aumentando, entre otras cosas, las cifras de desempleo, que para el caso de Colombia aún no regresan a los niveles que se tenían antes de la pandemia.

Otra que tampoco tuvo un buen día fue **Ecopetrol**, puesto que las acciones de la petrolera estatal cayeron con mucha fuerza -3,50 %, lastrada por el desplome de los precios del petróleo y la reciente noticia de pérdida de valor de sus bonos hacia el futuro. La buena noticia por ahora es que su precio por acción se mantiene por encima de los 2.000 pesos, en 2.179.

S Misiles rusos, se reúne de urgencia grupo de los siete países m... Ver más ta... Compartir

Semana

Los 7 se reúnen de urgencia

Ver en YouTube

Desde agosto, según *Bloomberg*, la petrolera ha tenido más del doble de la caída promedio entre las empresas del Índice de Energía de Alto Rendimiento de EE.UU. de Bank of America, [desde esa fecha los bonos de Ecopetrol por 11.000](#)

[millones de dólares han perdido 8 %.](#)

El análisis de la agencia, frente a esta pérdida de valor para los bonos de esta firma, es que el presidente de la República, Gustavo Petro, tiene entre sus planes ir eliminando gradualmente la dependencia de la economía en el petróleo, **eso no se dará en el corto plazo, el mercado de los bonos sí ha comenzado a tener resultados negativos.**

“Tiene que ser un proceso realmente lento, no se puede hacer de la noche a la mañana. La mayor preocupación es que la producción comenzará a estabilizarse y disminuirá durante un período de tiempo si el Gobierno implementa su plan”, dijo Jaimin Patel, analista sénior de crédito de *Bloomberg Intelligence*.



Precio del dólar en Colombia cerró con leves bajas, pero sigue por encima de los \$4.600

La eliminación de la dependencia económica del petróleo y el carbón, dicen los expertos, tomará unos 12 años, este cambio de modelo económico para **Ecopetrol** no sería de inmediato.

Por último, revisando otras firmas en la BVC, Concreto fue la empresa cuyas acciones perdieron más valor en esta sesión, con un -6.45 % hasta quedar con un precio por acción de 245 pesos. Luego aparecen Corficolombiana (-3,71 %), Grupo Argos (-3,58 %) y Cemex Latam Holding (-3,23 %). Caso contrario sucedió con Grupo Sura que **cerró con el mejor resultado tras crecer un 3,00 %, SDGEB (2,10 %), preferencial Davivienda (1,59 %) y Grupo Energía Bogotá (0,53 %).**



Bolsa de Valores de Colombia

BVC

Ecopetrol

Mercado de valores



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



INVERSIONISTAS

BVC y **Ecopetrol** siguen en caída libre y este 11 de octubre volvieron a abrir en rojo



INVERSIONISTAS

BVC terminó en rojo este 10 de octubre luego de fuerte desplome de **Ecopetrol**



INVERSIONISTAS

Ford y Uber: dos grandes que llegaron con sus acciones a la Bolsa de Valores de Colombia



INVERSIONISTAS

BVC y **Ecopetrol** mantienen la tendencia a la baja y volvieron a caer este 10 de octubre



INVERSIONISTAS

Wall Street cerró una vez más a la baja mientras espera datos de inflación



INVERSIONISTAS

BVC terminó en rojo este 10 de octubre luego de fuerte desplome de **Ecopetrol**



INVERSIONISTAS

Ford y Uber: dos grandes que llegaron con sus acciones a la Bolsa de Valores de Colombia



INVERSIONISTAS

BVC y **Ecopetrol** mantienen la tendencia a la baja y volvieron a caer este 10 de octubre





INVERSIONISTAS

Wall Street termina en muy fuerte baja golpeada por datos de empleo



INVERSIONISTAS

Bolsa de Valores de Colombia: ¿cómo terminó la última sesión de la semana?



INVERSIONISTAS

BVC rebotó y se desplomó en su arranque este viernes 7 de octubre



INVERSIONISTAS

BVC y **Ecopetrol** cerraron con ganancias modestas y se mantienen en positivo

ÚLTIMAS NOTICIAS



GENTE Hace pocos segundos

VIDEO: así luce el nuevo y lujoso apartamento de Mario Ruiz



NACIÓN Hace pocos segundos

Estos serán los puntos de concentración de la protesta de motociclistas este miércoles



VIDA MODERNA Hace 5 minutos

Lumbalgia: los remedios caseros para aliviar los síntomas



GENTE Hace 6 minutos

Kimberly Reyes hizo dura confesión sobre su salud: "solía cortarme los brazos"



MUNDO Hace 6 minutos

Juanita Gómez explica por qué una vez más la capital de Ucrania fue bombardeada con "una lluvia de misiles"



NACIÓN Hace 7 minutos

Atlántico | Terror durante una protesta por costo de energía en Malambo: un policía hizo disparos al aire



POLÍTICA Hace 9 minutos

Algunos congresistas quieren que el presidente se quede en la Casa de Nariño, no 4, sino 5 años, ¿qué pasó con la propuesta?



NACIÓN Hace 9 minutos

Anuncian indagación disciplinaria y de oficio penal militar a los uniformados por disparos al aire en Malambo Atlántico

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Fucsia

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA